

VOM LEBEN LIEBEN STERBEN  
ERFAHRUNGEN MIT AIDS  
20 JAHRE SPÄTER

Realisation: Walter Hiller, Manfred Neuwirth  
Produktion: loop media, Medienwerkstatt Wien  
© 2013 loop media

Österreich 2013, 61 min

1993: „Vom Leben Lieben Sterben – Erfahrungen mit Aids“ ein Film, in dem fünf Menschen ihre Geschichten erzählen. Es geht um ihre Erfahrungen mit der Krankheit Aids aus verschiedenen Blickwinkeln. Die Protagonisten schilderten ihre Welt, sie führen aus, was man tut mit der Krankheit und den davonrennenden Freunden, mit den Leuten, die einem keinen Job mehr geben wollen und vieles mehr. Sie bewegen mit ihren Geschichten

2013: Nach 20 Jahren suchen wir die Protagonisten von damals nochmals auf, um nachzufragen, wie diese Erfahrungen mit Aids in folgenden Jahren ihr Leben geprägt haben? Sie erzählen von damals, ihren Gefühlen, ihren Aktivitäten und ihrem Engagement und spannen den Bogen zum Jetzt. Aus völlig unterschiedlichen Positionen skizzieren diese Menschen ein „Sittenbild“ der heutigen Zeit.